



Una voz inspiradora en la diplomacia contemporánea

SEÑOR DIRECTOR:

En representación de las diplomáticas y diplomáticos de carrera asociados rendimos homenaje a la memoria de una gran persona, amiga y colega, la exsubsecretaria de Relaciones Exteriores Carolina Valdivia Torres.

Durante toda su carrera, y desde los distintos espacios que ocupó en Cancillería, veló con genuina vocación pública por la defensa de los intereses de Chile, dejando un legado que valoramos y reconocemos con gratitud y respeto.

Carolina fue miembro del Servicio Exterior y comprendía a fondo el ejercicio de la labor diplomática. En esta faceta, se destacó como un ejemplo a seguir, personificando los valores y capacidades que esta labor exige. Su empatía, poder de escucha y generosidad intelectual fueron claves para demostrar que es posible ejercer un cargo de autoridad con un liderazgo femenino.

Como jefa de servicio, la primera mujer en ese cargo, tal como lo indica el lema de nuestra academia ("Pro Chile Loquor"), habló por Chile, inspirando a muchas diplomáticas a seguir sus pasos, y a reconocer el rol de las mujeres en el nuevo contexto de las relaciones internacionales.

En tiempos en los que se cuestiona la función pública, el quehacer de la diplomacia, y el rol que ocupan las relaciones internacionales en el desarrollo y prosperidad de nuestro país, resulta imperativo destacar a quienes han dejado una huella en el ámbito de la diplomacia contemporánea.

La impecable trayectoria de Carolina Valdivia es transversalmente reconocida por el mundo académico, público y privado. Desde sus distintas labores, impulsó una visión de Estado que trascendió los distintos gobiernos, una característica de nuestra labor como diplomáticos y diplomáticas de carrera, a quienes siempre apoyó como jefa de servicio.

Por siempre recordaremos con admiración su profesionalismo y calidez humana, que marcó especialmente a sus compañeros de formación de la Academia Diplomática Andrés Bello, generación 2013-2014 "Ana Figueroa", y a todo el Servicio Exterior chileno.

La diplomacia chilena va a estar en falta de su voz mesurada y solidez profesional, pero su inspiración y visión de Estado nos acompañarán por siempre.

Cristián Piña Mella

Presidente de la Asociación de Diplomáticas y Diplomáticos de Carrera (Adica)